



とみにしPTA常任理事だより

【令和6年度 1・2学期の活動について】

令和6年10月吉日

子ども達の未来のために

PTA 会長 北山 豊

日頃より PTA 活動にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。

2学期早々、台風10号の影響により2日間の休校がありました。各ご家庭で様々な対応があったかと思いますが、無事に2学期を迎えることができ良かったと思います。万が一の時に子ども達を守るためにも、災害への備えを引き続き行っていただけますようよろしくお願いいたします。

天候の不安がある中、7月には「わくサマ」が行われました。わくサマ中は雨が降ることなく開催され、ワークショップやバザー、わくフェスなどでたくさんの笑顔を見ることができました。これもひとえにたくさんの方々のご協力のおかげです。感謝申し上げます。

これからも子ども達のために PTA 活動は続いてまいります。今後も皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。



誇れるPTA

校長 稲田 晴彦

まさに2学期に入ろうとした時に、台風の接近による休校となってしまう異例のスタートとなりました。保護者の皆様には、学校休校の対応にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。近年、これまでは想定されなかった気象状況が発生する場合があります。学校としても、先を見通した対応や判断が迫られます。これからも子供たちの安全を最優先にして、富塚中学校区三校足並みをそろえて対処していきたいと思っております。

また、2学期が始まってから猛暑が続き、外での活動ができなくなってしまう日も続きました。学校としては教育委員会からの指示に従い、活動場所の熱中症指数(WBGT)を測定し活動の可否を判断しています。どちらにつきましても、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、7月には「わくわくサマーホリデー」に初めて参加させていただきました。異動してきた時に前任校長をはじめ職員や保護者の皆様から「うわさ」を伺ってまいりましたが、私の想像をはるかに上回る充実した半日間で驚きました。子供たちの笑顔、充実したワークショップ、役員の皆様の生き生きとした表情・・・本当に素晴らしい「わくサマ」でした。日々「わくサマ」に向けて綿密な準備をしてくださったPTA役員の皆様、当日ボランティアで参加してくれた中学生や大学生、そしてマナーを守って楽しんでくれた参加者の皆様など、すべての皆様に感謝です。

地域に、浜松市に、そして静岡県に誇れるPTAであると実感しました。

執行部

★「ありがとうの花を咲かせよう」をテーマに開催したわくサマ。運営に携わってくださった皆さんはもちろん、子供たちを送り出してくださったご家族の皆様、本当にありがとうございました。

★2学期には、外部講師をお招きして、授業時間内での子供たちへ向けた講演会も計画しております。保護者の自由観覧も検討中です。ご興味のある方はどうぞご参加ください。

教養部

★わくサマではエコバッグ&巾着作りのワークショップを担当しました。図案や色を選びながら自分好みの作品にしていく過程を楽しんでもらえました。

★これからベルマーク、テトラパック、インクカートリッジの集計が控えています。引き続きご協力をお願いします。

★また、ウェブベルマークの登録もご検討ください。現在五十数名の方しか登録がありません。各ショップ独自のポイントは変わらず賞え、ベルマークが学校に自動でつく仕組みです。Yahoo!ショッピング、ふるさと納税、旅行やアパレルサイトなど、普段利用されているお店が加盟店かもしれません。一度ウェブベルマークのHPを覗いてみてください。

保健体育部

★わくサマでは、「キャンディバルーン」と「おえかきせんべい」を担当しました。子供たちの楽しそうな姿がとても印象的でした。ご参加いただきありがとうございました。

★10月6日(日)に実施予定の町民体育の集いでは、場内放送係を担当します。ぜひご参加ください。

広報部

★わくサマでは、わくサマの看板作り、当日の受付、広報誌に載せる写真撮影と「わくフェス」を担当しました。歌やダンス、ピアノなどを子供たちが披露してくれました。

★広報誌は9月と3月の年2回発行を予定しています。運動会、校外学習、音楽会などの行事を通して、子供たちの頑張っている様子や楽しんでいる様子など、様々な表情を広報誌にまとめますので、ぜひ楽しみにしててください。

健全育成部

★わくサマではバザーを担当しました。皆さんから集めたものを分類して出品しました。今年も大盛況のバザーでした。売れ残りも少なくエコなバザーになったと思います。

★引き続きストップマークの確認修繕、近隣のお店への巡視をおこなっていきます。一時停止が必要なのにマークがない、消えかけているなどお気付きの点がありましたらお知らせ下さい。近隣のお店からの声も同様にお願いします。皆さんも一緒に子供たちの安全な生活の見守りをしていきましょう。

【父親ボランティアさん ありがとうございます】



父親ボランティアの皆さん、いつも子供たちの安全・安心を守る活動をありがとうございます。1学期には主な活動として、ボロボロになってしまった一輪車のタイヤ交換、わくサマ直前に学校敷地内の草刈りをしてくださいました。それ以外にも、わくサマの運営補助や校外学習の引率補助などでも活躍してくださっています。



【10/16 参観会後に 懇談会を行います】



コロナ禍でしばらく中止していた懇談会を、数年ぶりに開催します。

今回は10/16(水)参観会後の時間を使って、各クラス(または各学年)単位で担任の先生が主導していただきます。学校での生活や日常の子供たちについての有意義な情報交換・意見交換の場となりましたら幸いです。参加は自由となります。お時間の許す方はぜひご参加ください。